

Jonás predica y Nínive.

Jonás 3:1-10



Jonás predica y Nínive.

Jonás 3:1-10

Dios le dijo a Jonás: "Ve a Nínive y cuéntale a la gente de allí acerca de mí". Jonás no obedeció a Dios la primera vez que Dios le dijo que se fuera. Pero, después de pasar tres días dentro de un pez gigante, Jonás hizo lo que Dios le dijo.

Jonás fue a la gran ciudad de Nínive. Jonás comenzó a caminar por la ciudad. Jonás caminó un día. Jonás caminó dos días. Jonás caminó tres días. Mientras caminaba, Jonás le habló a la gente acerca de Dios.

El pueblo de Nínive escuchó a Jonás. Sabían que habían hecho cosas mal. Sabían que Dios no era feliz. La gente de Nínive estaba muy apesadumbrada. Dejaron de comer. No llevaban sus ropas elegantes. Dejaron de hacer cosas malas. Le pidieron a Dios que los perdonara. Dios se alegró de que la gente de Nínive se uniera a Él. Dios los perdonó por hacer cosas malas.